

E Jugend verliert gegen Favoriten

23.03.2015 08:44 von SC Holzhausen

E-Jugend mit Angst vor der eigenen Courage: unnötiges 3:7 gegen den Favoriten aus Denzlingen!

Am Samstag 21. März 2015 traf man zuhause auf die Mannschaft aus Denzlingen. Man hatte sich viel vorgenommen gegen den Favoriten, konnte aber zu keinem Zeitpunkt in das eigene Spiel finden. Die ersten zwei Rückstände konnten noch prompt ausgeglichen werden. Jedoch war man vor allem im Abwehrbereich fast immer zu zaghaft, zu unkonzentriert oder fast schon lethargisch. Nur Ansatzweise konnten die Jungs zeigen, dass sie eigentlich mit dem Gegner mithalten können und auch in der Lage wären, solch einen Gegner einmal zu schlagen; sofern jeder voll bei der Sache ist. So fielen in regelmäßigen Abständen die weiteren Tore für Denzlingen, die mit ihrer guten Spielanlage und einem sicheren Passspiel zu gefallen wussten.

Die Tore für den SCH erzielten Stefano Brunetti (2) und Marvin Guillen.